



Senioren Adventsnachmittag in der TauberPhilharmonie am 5. Dezember 2023

Eine besonders Freude, war es auch in diesem Jahr einen gemeinsamen Adventsnachmittag im Foyer der TauberPhilharmonie Weikersheim durchzuführen. Unser Team des Uhu Seniorentreff und das Team der TauberPhilharmonie kümmerten sich um die zahlreichen Besucher des Nachmittags und schauten, dass alle gut versorgt wurden.

Viele Gäste aus dem Lene-Hofmann-Haus, von der evangelischen Heimstiftung, des UHU Treffs und Senioren aus der Region fanden den Weg zu uns.

Bei Kaffee und Kuchen fühlten sich die Anwesenden im Adventlichen geschmückten Foyer sehr wohl.

Herr Intendant Johannes Mnich begrüßte alle Besucher und hatte viel Freude daran, unsere weihnachtlichen Gesangsrunden am Klavier zu begleiten.

Auch Herrn Bürgermeister Nick Schuppert ließ es sich nicht nehmen, uns an diesem Nachmittag zu besuchen, alle Gäste herzlich zu grüßen und viele Gespräche mit unseren Senioren zu führen.

Auch ein Vertreter des Stadtrats, Herr Lukas Schäfer hatte den Weg zu uns gefunden und genoss den Nachmittag bei guten Gesprächen und Gesang mit den Mitbürgern der Stadt Weikersheim und Umgebung.

Eine gelungene Veranstaltung für unsere Senioren, die wir gerne mit der TauberPhilharmonie jährlich fortsetzen möchten.

Einige Bilder haben wir auf unserer UHU Homepage zusammengestellt.